

今年 は私 たち の年

今年^みは巳年、すなわち蛇年です。蛇は、発育にともなう三カ月に一度定期的に脱皮します。お正月を機に「今年こそは新しい試みを」と、脱皮を心にかけている巳年の若者（昭和四十年生まれ）にインタビューしました。

インタビューの内容

- Q 1、お仕事は？
Q 2、この仕事を選んだ理由は？
Q 3、就職は地元にと決めていましたか？
Q 4、今年の抱負は？
Q 5、将来の夢は？
Q 6、ひとこと自己PRを



新しいことにチャレンジ
平井 金 弘さん(三浦)

- 1、農業です。稲作とキノコ栽培をやっています。
- 2、家が農家ですので、後を継ぐもんだと思っていました。
- 3、都会に出て就職したいと少しは考えましたが、いずれ後を継ぐんだから、最初から家で農業をやろうと考えました。自分はおっとりした性格なので、都会の窮屈さは合わないでしょうから。
- 4、毎年同じ生活の繰り返しなので、何か新しいことにチャレンジして自分を成長させてみたいですね。
- 5、現在、キノコ栽培は冬期間しかやっていませんが、通年的に栽培することです。
- 6、趣味はドライブです。いつも助手席（女性専用）が空いていますので、どなたか一緒にドライブしませんか。



今年はマイペースで
田中 朱 美さん(東ニツ屋)

- 1、ウオズミ美容室片町店で美容師をしています。
- 2、中学生のころから、美容師という職業に興味をもっていたんです。仕事の内容とか、勤めている人たちに。それで、私もなってみようかなって……。
- 3、大館以外に就職しようとは考えませんでした。大館は自然に恵まれているし、人も素朴でいいですね。
- 4、今年やりたいことがいっぱいあるんですが、1番にはやっぱり美容師としての技術を磨くこと、あとは1つ1つマイペースであせらずにやりたいと思っています。
- 5、自分の店を持ちたいですね。そして、いずれ結婚しても仕事が続けていけたらいいな。
- 6、いつもニコニコ元気な「アケちゃん」です。どこかで見かけたら、ひとこえかけてください。



学校のお母さんを目指して
藤島 純 子さん(常盤木町)

- 1、桂城小学校の教諭です。
- 2、小学校時代の担任だった先生みたいになれたらいいなって、ずっと思っていました。
- 3、県内から出るつもりはありませんでした。東京は空気が汚れているし、大館の空気が私には合っているみたい。
- 4、採用なってまだ日が浅いので、余裕がありません。今年は、もっと周りを見ることができるようになりたいですね。そして、「ゆとり」をもって子どもたちと接したいと思っています。
- 5、子どもたちと心が通い合う先生、「学校のお母さん」と慕われるような先生、そんな先生になりたいですね。
- 6、心配性で負けず嫌いな私です。二十五歳くらいで結婚したいと思いますが、できれば「玉の輿」に乗りたいな。